

EINGEGANGEN

23. Juni 2020

Staatskanzlei Basel-Stadt

200965

Kanton Basel-Stadt, Staatskanzlei  
Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin  
Marktplatz 9  
4001 Basel



Partner von  
bz Basel  
Viaduktstrasse 42  
4051 Basel

Basel, 22. Juni 2020

**Petition: Freyi Allmänd Steine!**

Sehr geehrte Frau Schüpbach-Guggenbühl

Auf petitio.ch ist eine Petition eingegangen, die Ihre Gemeinde betrifft. Alle Petitionen, die eine entsprechende Stimmenanzahl erreicht haben (im Fall von Basel sind es 200), übergeben wir in Form dieses Briefes dem Adressaten.

Noemie Schmid hat für das Anliegen *Freyi Allmänd Steine!* in 30 Tagen 227 Stimmen gesammelt. Wir bitten Sie oder die zuständige Person höflich, diese Petition zur Kenntnis zu nehmen und **innerhalb der nächsten 30 Tagen** zu beantworten. Das können Sie ganz einfach **direkt über folgende URL** in Ihrem Browser:

<https://www.petitio.ch/respond/1779H>

Mit einer offiziellen Antwort, in der Sie auf das Anliegen des Petitionärs eingehen, unterstreichen Sie, dass Sie die Belange der einzelnen Bürger ernst nehmen und fördern damit Bürgernähe.

Mit freundlichen Grüssen

Petitio  
Partner von bz Basel

Beilagen:

- Petitionstext zur Petition *Freyi Allmänd Steine!*
- Liste der Unterstützenden

**Petitionstext zur Petition:**

Freyi Allmänd Steine!

**Petitionärin/Petitionär:**

Noemie Schmid  
Steinenvorstadt 6  
4051 Basel

**Beschreibung zur Petition:**

Wir fordern mit dieser Petition, dass der Kanton Basel-Stadt die Allmendbeschränkungen in der Steinenvorstadt wieder erlässt. Mit dieser Petition wollen wir, dass die Allmend wieder für die Lokalitäten, welche sich an ihre COVID-19 Schutzkonzepte halten, freigegeben werden. Dies gilt, wie bereits erwähnt, nur für die Lokalitäten, welche sich strikt an die Schutzkonzepte der aktuellen COVID-19 Pandemie halten; alle anderen sind davon ausgenommen. Die Lokalitäten, welche sich nun wider beschränken müssen, erleiden dadurch einen Umsatzeinbruch von fast 80 Prozent. Die Lokalitäten, welche ihre Auflagen erfüllen, sollen davon profitieren dürfen und somit die Gleichbehandlung im Kanton Basel-Stadt zu gewährleisten. Wir stellen hiermit den Regierungsbeschluss vom 19. Mai 2020 in Frage. Wir möchten die Regierung davon überzeugen, dass uns bewusst ist, dass die aktuelle Lage durch die COVID-19 Pandemie natürlich noch lange nicht vorbei ist, jedoch die vielen Konkurse in der Steinenvorstadt abgewendet werden können. Helft alle mit!

**Lösungsvorschlag zur Petition:**

Erneute Freigabe der Allmend in der Steinenvorstadt für die Lokalitäten, welche sich an ihre COVID-19 Schutzkonzepte halten.